



*Mujeres Libres* fue una organización feminista de carácter anarquista que existió entre abril de 1936 y febrero de 1939, integrada dentro del anarcosindicalismo español, durante el período de la Guerra Civil Española,

En 1936 tres mujeres, Amparo Poch y Gascón (médica), Lucía Sánchez Saornil (sindicalista) y Mercedes Comaposada (abogada) habían fundado una revista del mismo nombre. Dicha publicación *Mujeres Libres* se convirtió en el portavoz de la Organización, a lo largo de los 14 números publicados, centrándose en informar a su militancia, despertar la conciencia femenina y propagar el ideario anarquista.

Fue una revista creada por mujeres y para mujeres. Vetó la colaboración en la misma de hombres, a excepción del artista Baltasar Lobo que era ilustrador y maquetista de la misma.

El primer número apareció en mayo de 1936, llegando a alcanzar en total 14 números, el último de los cuales salió cuando el frente de la guerra civil alcanzó Barcelona y del cual no se ha conservado ningún ejemplar.

Las personas interesadas pueden bajarse los trece números existentes de la revista entrando en los enlaces que se indican a continuación:

[MUJERES LIBRES, N.º. 1](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 2](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 3](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 4](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 5](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 6](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 7](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 8](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 9](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 10](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 11](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 12](#)

[MUJERES LIBRES, N.º. 13](#)